
Cresce o número de 
mamães após os 40 anos

O motivo da decisão de ser mãe mais tarde é o mesmo em qualquer classe social. A carreira e estabilidade profissional, além da 
segurança financeira,  ainda é o fator responsável por empurrar a maternidade para o futuro. 
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 Um grupo de professores da 
rede municipal de Cordeirópolis pede 
por mudanças e aprimoramento do 
plano de carreira para a atual admi-
nistração. 
 O pedido é antigo e desde 
2009 os educadores lutam pelas 
melhorias que inclui a possibilidade 
dos professores assumirem jornadas 
complementares de 40 horas e a nova 
jornada dos docentes, onde se faz uma 
equação entre horas – aulas e horas – 
relógio. 
 De acordo com a professora 
Andréa Aparecida Módulo de Souza, 
o atual plano de carreira não propor-
ciona nenhum beneficio que a CLT 
(Consolidação das Leis de Trabalho) 
garante por lei. Entre as mudanças, 
sugeridas pelos docentes destacam-se: 
HTPL (livre), jornada complementar 
(direito do professor dobrar o perío-
do), abonadas, atestado médico dos 
filhos, entre outros. “Essa luta não é 
partidária e é muito antiga. Lutamos 
para o bem da coletividade e da nossa 
categoria profissional, o que queremos 
é garantido por lei”, falou.
 Ainda de acordo com Andréa, 
só Cordeirópolis não se adequou as 
novas deliberações do plano de carrei-
ra. “Isso é uma vergonha”, completou.
 As solicitações já foram leva-
das ao prefeito Amarildo Zorzo (PV). 
Uma reunião aconteceu em seu gabi-
nete no dia 25 de março. Na ocasião 
um grupo de servidores públicos se 
reuniu com o chefe do executivo onde 

Professores da rede municipal cobram mudanças 
e aprimoramento do plano de carreira

Um movimento foi realizado na noite da última terça-feira, dia 7, durante sessão na Câmara Municipal. Na ocasião, o vereador Sérgio Balthazar apresentou requeri-
mentos questionando as verbas destinadas à educação na cidade.

foram feitas várias reivindicações, en-
tre elas a revisão do plano de carreira 
da categoria, aumento da cesta básica 
(50% do salário mínimo) e plano 
de saúde subsidiado pela Prefeitura 
Municipal para todos os servidores 
públicos. “Ficaram de nos dar um 
parecer sobre o que foi proposto e até 
agora nada”, afirmou Andréa. 
Requerimentos
 O vereador Sérgio Balthazar 
(PT) fez quatro requerimentos e apre-
sentou na última sessão camáraria, 
que contou com a  participação de 
um grupo de professores. Nos do-
cumentos de número 0308/2013, 
0309/2013, 0311/2013 e 0313/2013 
o vereador solicita ao poder executivo 
informações sobre a aplicação de verba 
destinada a Educação do município. 
 O primeiro requerimento 
pede uma planilha descritiva do valor 
repassado e onde foi aplicado o re-
passe do FUNDEB (Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Educação 
Básica), dos últimos 12 meses e ainda 
a cópia da ata da última reunião re-
alizada pelo Conselho Municipal da 
Educação e também a data e local da 
próxima reunião do referido conselho. 
 Em sua justificativa o verea-
dor alega que pede pelas informações 
para mais esclarecimentos, devido o 
uso da tribuna livre pela professora 
Andréa, no dia 23 de abril. Nesta data, 
a professora declarou que os repasses 
da secretaria são de interesse coletivo 

de todos os profissionais da educação. 
 Nos demais documentos, o 
vereador pede, respectivamente, pelo 
comparecimento do presidente do 
Conselho Municipal da Educação 
na Câmara para esclarecimentos em 
relação ao repasse do FUNDEB, uma 
planilha descritiva do valor repassado 
e onde foi aplicado o repasse do con-
vênio Pró Infância, como também 
cópia da ata da reunião realizada pelo 
Conselho Municipal da Educação 
com vista, onde consta a aprovação 
do referido convênio e o início da 
sua execução. Sendo o último re-
querimento o comparecimento da 
secretária municipal de educação 
Lourdes Aparecida Boteon Pio para 
esclarecimentos no poder legislativo 

em relação ao repasse no valor do con-
vênio de R$ 1.284.812,56. “O maior 
descontentamento da classe é não ter 
acesso à prestação de contas, porque 
isso gera dúvidas”, disse Andréa que 
ainda acrescentou.  “Os profes-
sores nunca receberam os resíduos do 
Fundo Nacional do Desenvolvimento, 
verba essa federal repassada para todos 
os municípios, que possuem alunos 
matriculados na educação básica”, 
finalizou. 

Professores durante última sessão da Câmara, na noite de terça-feira, dia 7. 

Ouvimos dizer....
Rosangela Mello

 Que teve pessoas que se estressou com uma postagem dessa semana 
nas redes sociais: “Visite Cordeirópolis antes que se acabe”... essa menção foi 
uma forma de protestar, já que as reclamções estão constantes e toda expectativa  
em cima do atual governo está deixando a desejar...

 Que as pressões políticas em cima de jornalistas e imprensa local de 
nada resolvem. O importante é trazer a sério e planejar cada ação.

 Que o papel da imprensa é cobrar ações, e caso não esteja a contento, 
fazer o que... nem Cristo conseguiu agradar, eu também não serei diferente!

 Que rompimentos políticos estão acontecendo dia após dia, olha que 
o maior apoiador brigou com céus e terra e agora nem falar com o ganhador 
consegue. É a política...ou seja, vida de alguns que fazem politicagem!!!

 Que não adianta se irritar e querer dizer que não lê o jornal, aliás, 
como pode se irritar com algo que não sabe? Se irrita é porque leu, e outra: a 
população lê e apoia a iniciativa, é isso que importa!!! Fica a dica..

 Que a festa de Santo Antonio é o alvo nas rodas de conversa. A pergunta 

é: a obra ficará pronta para a tradicional festa? Afinal ela inicia ainda esse mês!!! 
Segundo apuramos será sim na praça, independente se a obra estiver pronta 
ou não!

 Que há boatos nos bastidores que a Secretaria de Cultura voltará a 
ser departamento.. Será??? Se essa notícia for verídica, é um retrocesso para a 
cidade. E mais: é necessário devolver o que é do povo.... Tem gente que sabe 
do que se trata! Eitaaaaa.

 Que as informações das criações de novas secretarias e novos cargos 
comissionados estão em stand bye. Vamos aguardar e a população está de olho, 
inclusive já cobraram isso durante programa com o amigo Denis Suidedos: “não 
podem dar aumento maior e ficam contratando pessoas?” Essa foi a pergunta 
de um ouvinte... Povo está de olho.

 Que a Paróquia Nossa Senhora da Assunção, Cascalho realiza hoje, 11, 
a noite de prêmios. Evento será após missa que se inicia às 18hs. O objetivo do 
evento é arrecadar fundos paraa compra das flores que irão decorar o andor de 
Nossa Senhora em agosto. Mais informações pelo telefone (19) 3546-2440.
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Especial Mães

Diabete gestacional, hipertensão e abortos são alguns dos riscos da gravidez tardia

Cresce número de mulheres que 
engravidam depois dos 40 anos

 A realização profissional e a 
busca pela concretização dos sonhos 
são algumas das justificativas para esse 
crescente número de grávidas após os 
40 anos, embora não se tenha a publi-
cação de nenhuma pesquisa recente 
sobre os reais números de mulheres 
que engravidem nessa faixa etária no 
País. 
 Especialistas acreditam que 
na busca de uma vida mais estável e 
independente, as mulheres deixam 
em segundo plano a maternidade, 
porém ao optar pela gravidez tardia, 
algumas, correm riscos que podem ser 
transferidos para os bebês.
 Segundo o ginecologista 
ararense Francisco Gonzaga, para a 
mulher a idade avançada na gestação 
pode estar associada ao aumento 
na incidência de casos de diabete 
gestacional, hipertensão especifica, 
abortamentos e prematuridade. Já 
para o bebê, os riscos estão ligados 
diretamente com alterações cromossô-
micas numéricas ou estruturais, como 
a síndrome de Down. “Até 25% das 

Na foto: Dr. Francisco. Até 25% das gesta-
ções em idade materna avançada resultam 
em aborto. A taxa de bebês nascidos prema-
turamente também é mais alta e chega a 

15% devido às complicações, com a diabete e 
hipertensão”, detalhou o ginecologista

gestações em idade materna avançada 
resultam em aborto. Quando uma mu-
lher com 20 anos engravida, a chance 
de ocorrer o aborto espontâneo é 
menor.   A taxa de bebês nas-
cidos prematuramente também é mais 
alta e chega a 15% devido às compli-
cações com a diabete e hipertensão”, 
detalhou. 
Redução dos óvulos
 É a partir dos 35 anos em que 
os riscos aumentam. Ainda de acordo 
com Gonzaga, nessa faixa etária, em 
função da redução acentuada dos 
óvulos, fica maior a incidência de 
síndrome de down e abortamentos. 
“Avaliação cardiológica minuciosa 
com teste ergométrico, exames clíni-
cos e laboratoriais bem como avaliação 
hormonal e endócrina poderão quali-
ficar o risco de uma gestação em idade 
avançada”, acrescentou.
A mulher nasce com um planejamen-
to biológico predeterminado, com 
um número finito de óvulos e, por 
esse motivo a gravidez natural é mais 
difícil. 

Foto: Luciana Cândido

Ainda de acordo como ginecologista 
é por volta dos 20 anos que os riscos 
gerais são menores. “O ideal seria que 
as mulheres procurassem engravidar 
dos 20 aos 30 anos”, informou. 
 De acordo com um estudo 
desenvolvido pelo Hospital das Clíni-
cas de São Paulo, aos 20 anos o risco 
de anomalias genéticas é de 0,5%. O 
índice dobra aos 35 anos, passa para 
2% aos 37 anos, chega a 5% aos 40 
anos e alcança 10% aos 44 anos. 
Entre as anomalias estão as síndromes 
de Edwards e de Patau, entre outras.
Vantagens
 Embora seja raro, nesta faixa 
etária acontecem casos de gravidez de 
forma natural. Algumas mulheres são 
surpreendidas pela gestação, porém 
vivem a maternidade de forma mais 
segura. Com a vida financeira mais 
estável, elas aproveitam o momento, 
passam mais tranqüilidade ao bebê e 
não se frustram diante de situações 
diárias e nem se preocupam dema-
siadamente com episódios comuns 
entre bebês como tombos, febre ou 

qualquer outro mal estar. 

 Ser mãe para muitas mulheres 
é a realização de um sonho. Muitas 
ficam a pensar como será o rosto do 
filho e planejam, antes mesmo da 
confirmação da gravidez, as cores do 
quarto e o nome do bebê que elas 
tanto desejam. 
 Independente de faixa etária 
para algumas engravidar pode de-
morar um pouco mais do esperado 
e entre tantas tentativas, histórias e 
lições de vida que o Jornal Expresso 
Regional decidiu registrar nesta edição 
especial. 
 Lançamos na internet um 
desafio e pedimos para que as pessoas 
entrassem em contato com o jornal 
para retratar suas histórias sobre a 
maternidade, e para nossa surpresa 
recebemos relatos até de municípios 
vizinhos.   
 Luciana Amaral junto com o 
esposo Alexandre foi a primeira mãe 
que escreveu para o jornal. Feliz com o 
filho Bernardo, que nasceu em feverei-
ro deste ano, ela engrossa uma parcela 
significativa de mulheres que lutaram 
e lutam pela desejo de ser mãe.
Vontade
 Casada há 10 anos ter um 
filho sempre fez parte dos desejos de 
Luciana e depois de cinco anos de 
casada a vontade ficou ainda mais em 
evidência. Segundo ela, junto com o 
marido passou por diferentes médicos 
e tratamentos, mas a ansiedade a con-
sumia todo mês a espera do resultado 
positivo. 
 “Na primeira consulta com 
o ultimo médico eu fui encaminha-
da para terapia, pois meu estresse 
aumentava a cada mês e já estava 

Maternidade:  A realização de um sonho

prejudicando minha saúde. Mas, a 
partir desta consulta, eu com lágrimas 
nos olhos, descansei a vontade de ser 
mãe no coração de Deus e o deixei 
tomar conta do meu futuro filho. O 
entreguei em suas mãos e sabia que 
no momento certo ele me daria esta 
graça de ser mãe”, contou.
Fé
 Segundo Luciana foi à ora-
ção que a ajudou a realizar o desejo 
da maternidade. “Meu marido e eu 
colocamos em oração e várias pessoas 
rezando conosco revelaram que o 
Senhor estava preparando a nossa 
benção e a espera era o nosso desafio. 
Foi então no abastecimento do grupo 
de oração que uma serva disse ao meu 
esposo: “O Senhor está dizendo que 
está realizando um sonho seu nesta 
noite.”, descreveu. 
 Duas semanas depois do 
acontecido Luciana e o esposo se 
depararam com a confirmação da 

gravidez, através de um teste simples 
de farmácia, realizado através da coleta 
da urina da gestante. “Ao olhar para 
as duas marquinhas no teste eu não 
acreditei”, contou.
Medo 
 Com Daniela Monteiro Ber-
bert, de Limeira, a história foi diferen-
te. Na primeira gestação, tudo ocorreu 
como o esperado. Logo, engravidou 
de Lucas e sem ajuda de tratamento 
realizou o sonho de ser mãe. 
Já na segunda gestação o inesperado 
aconteceu. Grávida de mais de três 
meses ela perdeu o bebê para tristeza 
da família.  Dez meses depois ela en-
gravidou novamente e por um longo 
período sentiu medo do que pudesse 
acontecer. 
 “Depois deixei o medo de 
lado e curti a gravidez do Levi que hoje 
está com seis meses e super saudável”, 
falou. 

Luciana e o esposo Alexandre com o filho Bernardo, que eles 
chamam carinhosamente de Be

Daniela com os filhos Lucas e Levi

Superação
 O que tem em comum essas 
mulheres que almejam engravidar e 
enfrentam dificuldades?. O poder de 
superação. 
 As duas entrevistadas e outras 
mensagens que o Jornal Expresso 
recebeu via facebook e pediram para 
não publicarem, provam o quanto o 
sonho da maternidade impulsiona 
as mulheres que desejam passar a 
gestação e contribuir para um mundo 
melhor com a criação responsável de 
um filho. 
 “Eu não queria ser mãe só 
por uma questão de ego, mas sim 
para poder passar os ensinamentos 
que meus pais me deram durante toda 
uma vida”, escreveu uma leitora que 
não quis se identificar.

Fotos: Arquivos pessoais



 04 - 11 de maio de 2013

Panorama Esportivo
Esporte

Denis Suidedos

 Amanhã é um dia especial 
para todos nós. Apesar de ter a 
consciência que dia das mães é todo 
dia, neste domingo temos uma data 
reservada no calendário nacional 
só para elas. Em nome da minha, 
Dona Dalva, cumprimento todas as 
mamães da nossa cidade. 

 Como costumo dizer, Mãe 
é a tradução mais perfeita da palavra 
amor. Amor, o verdadeiro, fiel e sem 
pedir nada em troca, só o de mãe. Por 
isso, abrace, beije, leve para almoçar, 
jantar, fazer compras. Ame sem medo 
de ser feliz. Elas, sem dúvida, merecem 
tudo e muito mais.

 Registro o parabéns para o 
ex-vereador Chiquinho, pois mais 
uma vez, apoiou o esporte da nossa 
cidade e conquistou o título do 1º de 
Maio. Independente da conquista, o 
empresário sempre patrocina várias 
equipes do nosso futebol. Show de 
bola.

 No futebol regional, destaque 
para a partida da Internacional con-
tra a Itapirense, amanhã, às 19h, em 
Itapira. Trabalho neste jogo ao lado 
dos companheiros Edmar Ferreira e 
João Valdir de Moraes. Uma vitória 
simples coloca a Veterana na Série A-2 
do Campeonato Paulista.

 Já o Independente, encerra 
sua participação neste domingo, às 
10h, contra o Flamengo, em Guaru-
lhos. Até o fechamento desta edição, 
a partida contra o Batatais, realizada 
em Limeira na última quinta-feira, 
não havia terminado. Em caso de 
vitória, o Galo da Vila também jo-
gará na última rodada dependendo 
apenas de suas forças.

 Hoje é dia de dérbi em 
Limeira. Ao menos nas categorias 
menores do Campeonato Paulista. Às 
9h, Internacional e Independente se 
enfrentam no Sub-15. Às 10h45, no 
Sub-17, o mesmo confronto se repete. 
Para quem gosta de acompanhar a 
garotada, uma boa pedida. 

 Programa Panorama Vera 
Cruz é só alegria. Aos participantes, 
ouvintes, colaboradores e diretoria, 
meu muito obrigado pela oportuni-
dade de falar com essa cidade mara-
vilhosa todos os dias. De segunda a 
sexta-feira, das 12h às 13h20, temos 
um encontro marcado nos 106,3 FM. 

 Para participar, basta entrar 

em contato por meio do telefone 
3546-4323 e debater conosco sobre 
diversos assuntos do interesse de toda 
a população. Toda terça-feira, presença 
confirmada da Jornalista Rosangela 
Melo para falar sobre os assuntos da 
Câmara Municipal de Cordeirópolis.
 
 De quinta-feira, o encontro 
marcado é com o Dr. Maikon Barbo-
sa, onde esclarece, entre outras coisas, 
diversos assuntos jurídicos do nosso 
dia a dia. Programa voltado especial-
mente para a prestação de serviços. 

 Amanhã, às 10h, no Canindé, 
Portuguesa e Rio Claro se enfrentam 
pela segunda partida da final do 
Campeonato Paulista da Série A-2. 
No primeiro confronto, em Rio Claro, 
vitória dos visitantes pelo placar de 2 
a 1. Bastará um empate para a Portu-
guesa conquistar o título.

 Lembrando que, além de 
Portuguesa e Rio Claro, Audax e 
Ribeirão Preto estarão de volta à eli-
te do futebol paulista em 2014. Aos 
torcedores de equipes grandes, fica 
a expectativa de saber a tabela, pois 
existe a possibilidade de Corinthians, 
São Paulo, Santos e Palmeiras jogar 
em Rio Claro ou Piracicaba. 

 Em Cordeirópolis, como 
anda a expectativa para as Olimpíadas? 
Será que teremos a edição neste ano? 
Há tempos que os esportistas pedem 
a volta desta importante competição. 
Vamos torcer para que retorne o quan-
to antes. 

 E amanhã? Santos ou Co-
rinthians? Caso conquiste o título, 
o Santos continuará reinando em 
terras paulistas. Se o Corinthians for 
o campeão, quebra a sequência do 
peixe e segue a vida. Vamos aguardar.

 Na última quinta-feira, dia 10, 
foi dia de comemorar o aniversário 
da Roberta de Oliveira Tamiazo. A 
mamãe da Sofia e João anda feliz da 
vida ao lado com o recém casamento 
realizado. Reuniu toda a família para 
curtir o momento especial. Parabéns 
e muita saúde sempre. 

Em Cordeirópolis, 004 F.C 
vence torneio do 1º de Maio

 Ao todo, 51 equipes disputa-
ram o 53º Torneio de 1º de Maio “Au-
rélio Frederico Bignotto”. Durante a 
primeira fase, que fora realizada no dia 
28 de abril, a Secretaria de Esportes 
colocou a disposição dos atletas três 
campos para a prática do futebol, com 
confrontos nos estádios do Juventus, 
Brasil e Cascalho. 
 As partidas finais foram rea-
lizadas na quarta-feira, feriado, com 
a utilização apenas do estádio “Hu-
berto Levy”, que tradicionalmente é 
conhecido como Campo do Juventus. 
Na final, vitória para o time que é 
comandado pelo técnico Chiquinho, 
ex-vereador de Cordeirópolis, que ba-
teu os Veteranos do Brasil pelo placar 

Por: Denis Suidedos

de 2 a 0. Os times Gaditas e Eldorado 
F.C/Granja São José ficaram com o 3º 
e 4º lugares respectivamente. 
 Na artilharia, empate com 
dois jogadores que anotaram seis gols 
cada. Maycon de Assis Ribeiro, do 
RCS Empreendimentos e Reinaldo 
Rodrigues, do 004 F.C, levaram o 
prêmio de R$ 120,00. Ainda sobre a 
premiação, a equipe Campeã levou R$ 
600,00 e a segunda colocada faturou 
R$ 300,00. Os valores foram retirados 
de parte da taxa de inscrição. Em 
2012, com a final realizada no campo 
do Brasil, a equipe da Incefra A ven-
ceu o Brasil A.C, nos pênaltis, após 
empatar em 0 a 0 no tempo normal e 
conquistou o título.

Os judocas de Cordeirópolis são destaque na Copa Real União em Araraquara no dia 05 de 
maio, onde 40 atletas defenderam a cidade, neste mesmo evento também aconteceu lutas por 
equipe e as meninas trouxeram o troféu de 2º lugar. Parabéns à todos pelo garra e obrigado as 

autoridades pelo apoio e incentivo ao judô.
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Santa pode ter a primeira usina de resíduos do Brasil
 Vereadores, prefeito e repre-
sentante do setor de revestimentos 
cerâmicos estiveram reunidos com 
diretores da Westinghouse Plasma 
Corporation, dia 23 de abril, na sede 
da Associação Paulista das Cerâmi-
cas de Revestimento (Aspacer), para 
conhecer a tecnologia da usina de 
tratamento de resíduos, fabricada pela 
multinacional, com geração de energia 
(eletricidade, etanol, vapor ou gás). A 
iniciativa da Câmara, através de seu 
presidente, José Luis Vieira (PMDB) 
e Luiz Basso (PR), tem apoio do depu-
tado Ricardo Izar (PSD) que, juntos, 
buscam recursos a fundo perdido, 
para custear a compra do equipamen-
to.
 A Tecnologia de Plasma da 
Westinghouse Corporation, uma divi-
são da Alter NRG Corp., foi desenvol-
vida há mais de 40 anos e é utilizada 
em várias aplicações industriais e de 
remediação de áreas contaminadas. A 
tecnologia foi implantada no Japão, 
desde 2002, para tratamento de resí-
duos sólidos urbano, industrial e lodo 
de esgotos. Na Índia também existem 
usinas tratando resíduos considerados 
perigosos. “Diferente da incineração, 
o plasma não queima, ocorre uma dis-
sociação molecular devido à altíssima 
temperatura [de 2.000º C a 10.000º 
C] com que opera, portanto, não há 
formação de cinzas, fumaça ou gases 
perigosos como dioxinas e furanos”, 
explicou Carlos Takeo Tomita – um 
dos sócios da empresa, acrescentando 
que a usina aceita qualquer tipo de 
resíduo, mesmo os líquidos e de alta 
umidade, sem necessidade de trata-
mento prévio.
Para Santa Gertrudes, que de acor-
do com o prefeito Rogério Pascon, 
produz hoje aproximadamente de 25 

Heitor Ribeiro de Almeida; José Luis Vieira, Rogério Pascon; Levy Xavier Ferraz, Glalson 
Chamon da Silva; Carlos Tomita e Robson Oliveira, da Westinghouse; Luiz Basso, Antonio 

Carlos Candido, José Valter Ceregatto e Edmilson Valdanha

toneladas de lixo/dia, a Westinghouse 
propôs a montagem de uma usina com 
capacidade para 30 mil ton/dia, com 
geração de gás, o que atenderá o prin-
cipal setor produtivo regional, a indús-
tria cerâmica. Outra possibilidade é 
o agrupamento com outras cidades 
da microrregião, que também seriam 
atendidas pela usina de Santa Gertru-
des, o que possibilitaria a construção 
de uma usina com maior capacidade. 
“Mesmo se iniciarmos o equipamento 
para atender 30 mil toneladas por dia, 
a capacidade de operação poderá ser 
estendida para até 100 mil toneladas 
por dia”, informou Tomita.
 “É uma importante alter-
nativa para baratear os custos de 
produção de revestimentos, acabar 
com os aterros sanitários de forma 
limpa, sem geração de resíduos tóxi-
cos e ecologicamente correta, além 
de geração de novos empregos. Já 
estamos trabalhando para conseguir 
os recursos necessários para trazer 
mais uma importante obra para nossa 
Cidade”, enfatizou José Luis. Além 
das vantagens mencionadas, a usina 
não necessita de grande área para ser 
construída, 15 mil metros quadrados 
é o espaço necessário para atender 
Santa Gertrudes e região, e trabalha 
com todo tipo de lixo, como urbano, 
industrial, hospitalar e resíduos da 
construção civil.
Tomida afirmou que a Tecnologia de 
Plasma da Westinghouse “funciona 
com uma vasta composição e com-
binação de resíduos; aceita resíduos 
com alto teor de umidade, inclusive 
os líquidos; necessita de mínima 
preparação e separação de resíduos; 
possui alta confiabilidade e segurança; 
e não produz fumaça, cinzas residuais 
e cinzas voláteis”.

 O sócio da empresa também 
explicou as vantagens da gaseificação 
por plasma: “recicla até 99% dos resí-
duos, aproveitando-os como energia 
elétrica, metais nobres e subprodutos 
para a construção civil e indústria de 
fertilizantes, minimizando a necessida-
de de aterros (meta: aterro zero); não 
necessita de combustível fóssil para 
seu funcionamento – autossustentá-
vel; sistema com 90% de nacionali-
zação e construção com empresas de 
engenharia brasileira, sob supervisão 
da Westinghouse; de fácil manuten-
ção, sem partes móveis podendo ser 
ligado e desligado a qualquer instante; 
baixa emissão de gás de efeito estufa e 
gases contaminantes – muito inferio-
res aos limites legais do Japão, EUA, 
Inglaterra e Brasil; e pouca necessida-
de de área, para uma planta para 300 
ton/dia , necessita de uma área com 
30.000 m²”.
 Rogério Pascon afirmou que 
entrará em contato com prefeitos da 
região para propor uma ação conjunta 
e que já está pensando em um local 

apropriado para a instalação da usina, 
que pode ser a área anexa a Estação 
de Tratamento de Esgoto (ETE), que 
é do Município e não foi utilizada na 
construção da Estação. “É um projeto 
inovador. Eu e o deputado Ricardo 
Izar gostaríamos muito que Santa fosse 
pioneira no Brasil na construção deste 
tipo de usina. É mais um exemplo de 
cuidado com o nosso meio ambeite”, 
concluiu Vieira.
 A Westinghouse conta com 
nove projetos em andamento no 
Brasil. O de Hortolândia – com capa-
cidade de 260 mil toneladas por dia, 
é a que está em fase mais adiantada 
de negociação. Atualmente, está em 
construção a maior usina de plasma 
do mundo na Inglaterra (1.000 ton/
dia), para produzir 50 MW de energia 
elétrica, que entrará em operação no 
próximo ano.

GM prende autor de roubo 
 No dia 1º de maio, por vol-
ta das 20h e 20min, o adolescente 
J.V.S.D., de 13 anos, morador no Jd. 
Progresso estava próximo ao Estádio 
do Juventus, na Rua Toledo Barros, 
Centro em Cordeirópolis quando foi 
agarrado pelo pescoço por um homem 
desconhecido que passou a lhe agre-
dir e exigiu que entregasse o celular, 
fugindo em seguida.
       A equipe da Guarda Municipal 
composta pelos GM Mauro, Marinal-
do e Nunes, tomou conhecimento 
do fato por meio do rádio e passou 
a diligenciar em busca do autor do 
roubo e, com informações transmiti-
das pelo Centro de Monitoramento 
que passou as características e vestes 
do ladrão, conseguiu deter C.H.G.C, 
em posse do celular que havia roubado 
da vítima.
       O ladrão foi conduzido à presença 
do Delegado de Polícia Willian R. 
A. Marchi que ratificou a prisão em 
flagrante delito e encaminhou o autor 
à disposição da Justiça.
      Já no dia 3 de maio, por volta das 
02h e 30min, a equipe da Guarda 
Municipal composta pelos GM To-
mazela, Weslem e Oliveira, realizava 

patrulhamento preventivo na Avenida 
Presidente Vargas, Jd. Eldorado em 
Cordeirópolis, quando na altura do 
Nº 306, perceberam a aglomeração de 
várias pessoas, sendo que duas delas 
ao avistarem os GM saíram andando 
do local. Por terem levantado suspeita 
em suas condutas, ambos foram abor-
dados, momento em que um deles, 
identificado depois como E.M.S., de 
15 anos saiu correndo e dispensou 
algo pelo caminho, sendo detido em 
seguida. Também foi detido B.H.S., 
de 22 anos, ambos moradores no Jd. 
Eldorado e constatado que o objeto 
dispensado tratava-se de 16 (dezesseis) 
pedras de substância aparentando cra-
ck e 01 (um) invólucro contendo pó 
branco aparentando cocaína, sendo 
encontrado ainda com os suspeitos 
um aparelho de telefone celular e 
dinheiro. Ambos os detidos foram 
conduzidos à presença do Delegado 
de Polícia Willian R. A. Marchi que 
determinou a prisão em flagrante 
delito do adulto e a apreensão do 
adolescente encaminhando-os à dis-
posição da Justiça.   
Fonte: Secretaria Municipal de Segurança, 
Trânsito e Defesa Civil

Cordeirópolis Capoeirista recebe Moção 
de aplausos em Rio Claro

 O atleta e instrutor de capoeira Agnaldo Lima da Silva,mais conhecido 
como Baiano, recebeu no dia 08 de maio por iniciativa da vereadora Maria do 
Carmo Guilherme, a moção de aplausos.  Baiano apoia iniciativas de cunho 
social, utilizando  a capoeira como ferramenta de inclusão social e apoio ao 
esporte e cultura, além de lecionar aulas de forma voluntária aulas gratuitas 
de capoeira para crianças e adultos que não possuem condições financeiras 
para pagar pelas mesmas. O atleta além de dedicar  seu trabalho no esporte, 
divulgou no mês de março, o nome da cidade de Rio Claro e de seu País em 
Munique, na Alemanha. 

Foto detalhe: momento da entrega da Moção de 
Aplausos, o qual foi acompanhado por vários 
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 As provas para o concurso 
público da Prefeitura de Ipeúna 
serão aplicadas em 19 de maio, em 
dois horários, conforme informou a 
Sigma Assessoria Administrativa, res-
ponsável pela aplicação das provas.  
 Os testes serão realizados 
na EMEF “Dr. Ulysses Guimarães”, 
localizada na Rua Araripe Custódio 
da Fonseca nº 775, no bairro Altos 
de Ipeúna.
 Os candidatos inscritos para 
os cargos de Assistente em Adminis-
tração, Assistente Social e Médico 
do PSF farão a prova às 9h. Já os 
candidatos aos cargos de Motorista, 
Servente de Limpeza, Servente Geral 
e Tratorista de Patrulha Agrícola 
farão a prova às 14h.

Provas do concurso público 
acontecem em dois horários

 De acordo com a Sigma 
Assessoria, foram homologadas 388 
inscrições. A maior procura foi pelo 
cargo de Assistente em Administra-
ção, com 213 inscrições para 4 vagas, 
sendo 53,25 candidatos por vaga. O 
prazo de validade deste concurso é 
de um ano, podendo ser prorrogado 
uma vez e por igual período.
 O concurso constará de 
prova escrita para todos os candida-
tos, sendo 40 questões de múltipla 
escolha, com quatro alternativas. Já 
as provas práticas para os cargos de 
Motorista, Servente de Limpeza, Ser-
vente Geral e Tratorista de Patrulha 
Agrícola farão a prova prática em 15 
de junho.

 A alimentação de uma crian-
ça é um assunto muito sério. Doses 
suficientes de proteínas, vitaminas e 
minerais são essenciais para o cres-
cimento. Por isso, no município de 
Ipeúna o cardápio escolar é montado 
obedecendo às necessidades nutri-
cionais de cada faixa etária e sempre 
seguindo os padrões recomendados 
pelo Programa Nacional de Alimen-
tação Escolar (PNAE).
 Porém, nem sempre é fácil 
convencer a criança a experimentar 
um novo alimento, principalmente 
as verduras e legumes. Por isso, para 
incentivar o consumo desses alimen-
tos a EMEIEF “Ildebran Prata” vem 
desenvolvendo o Projeto Alimentação 
Saudável, com as crianças da creche, 
com o objetivo de garantir práticas 
de inclusão social, oportunizando o 
conhecimento dos diferentes grupos 
de alimentos e suas propriedades e 
importância para a saúde.
 De acordo com a coorde-
nadora pedagógica, Jeane Magrini 
Callegaro, por meio do Projeto, toda 
quarta-feira é dia de feira para os alu-
nos da creche, com a demonstração 
de verduras, legumes e frutas. “Co-
meçamos em sala com informações 
sobre a verdura, inicialmente. As mo-
nitoras trabalham histórias, fantoches, 
quebra-cabeças, jogo da memória, 
classificação dos alimentos, músicas, 
cores, brincadeiras, plantio de mudas, 
entre outras atividades, evidenciando 
todos os aspectos do conhecimento”, 
explica.
 Às quartas-feiras, é realizada 
a atividade na prática. As crianças co-
nhecem o alimento e recebem noções 
de higiene, preparo e o bem que aque-
le alimento faz para o corpo como um 
todo, além de fazerem a degustação, 
para apreciação da textura. “No caso 
das verduras, que são os alimentos 
trabalhados nesta primeira etapa do 
projeto, a degustação é feita em salada 
e eles ajudam a lavar e a temperar, 
sempre com o acompanhamento das 
monitoras. Depois, todos são convida-
dos a experimentar”, explica.
 Jeane comenta que a ini-

Projeto incentiva consumo 
de verduras e legumes na 

ciativa vem dando bons resultados. 
“As crianças vêm aceitando bem os 
alimentos apresentados e ficam em-
polgados com a preparação. É algo 
novo para eles. No caso da acelga, por 
exemplo, de todos os que provaram 
apenas três crianças não aceitaram”, 
conta. Ela esclarece que aos poucos os 
novos alimentos vão sendo introduzi-
dos na merenda. “No caso da acelga, 
a verdura foi preparada no almoço. 
Mas nem sempre será servida no 
mesmo dia, pois já provaram durante 
a ‘feira’”, ressalta.
 A direção da escola solicitou a 
parceria da família no estímulo ao con-
sumo das verduras, legumes e frutas 
por parte das crianças. “Toda a equipe 
escolar está empenhada no sucesso do 
projeto e temos solicitado aos pais que 
incentivem seus filhos a experimenta-
rem os alimentos oferecidos. O apoio 
da família é fundamental”, comenta.
No cardápio da merenda há verduras, 
frutas e legumes. Diariamente, são 
servidas cinco refeições aos cerca de 
200 alunos da creche, sendo café da 
manhã, lanche, almoço, lanche da 
tarde e jantar. De acordo com a nutri-
cionista Tais Rogério Dias, a merenda 
escolar no município chega a suprir 
mais de 75% dos nutrientes diários 
recomendáveis.

 A Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico, Ciência e Tecno-
logia (SDECT) iniciou as inscrições 
para o curso gratuito de qualificação 
profissional do Projeto Via Rápida 
Emprego. Em Ipeúna, serão oferecidas 
vagas para o curso de alimentador de 
linha de produção.
 A proposta é oferecer capaci-
tação profissional básica, por meio de 
cursos de curta duração, para pessoas 
com baixa qualificação, facilitando a 
inserção no mercado de trabalho e a 
geração individual de renda. 
 O curso de Alimentador de 
Linha de Produção capacita o traba-
lhador para atuar na fabricação de 
produtos alimentares e bebidas, de 
artigos de borracha e plástico, de má-
quinas e equipamentos e de aparelhos 
e materiais elétricos.
 Os interessados em partici-
par do Programa devem preencher o 
cadastro no site do Via Rápida (www.
viarapida.sp.gov.br) ou (www.acessa-
saopaulo.sp.gov.br) e escolher o referi-

Via Rápida abre vagas para 
qualificação profissional 

do curso. Os candidatos selecionados 
serão informados por meio de carta de 
convocação, enviada automaticamente 
pelo Via Rápida.
 Os candidatos selecionados 
receberão material didático e subsídio 
de transporte no valor de R$ 120 por 
mês. Os desempregados sem seguro-
desemprego ou benefício previdenciá-
rio também têm direito à bolsa-auxílio 
mensal de R$ 210 durante o período 
do curso. Caso o candidato esteja 
recebendo qualquer benefício da Pre-
vidência Social, ele poderá participar 
do curso, mas não receberá a bolsa-au-
xílio. Neste caso, ele recebe apenas o 
subsídio transporte.
 Para participar é preciso estar 
desempregado, ter idade mínima de 
16 anos e ser alfabetizado. A seleção 
será feita pela SDECT, que usará 
critérios como idade, escolaridade, 
renda familiar, além de priorizar quem 
estiver desempregado ou for arrimo de 
família.

 A Secretaria de Educação de 
Ipeúna está com as matrículas abertas 
para as novas turmas do Telecurso, 
programa de alfabetização que será 
oferecido a partir de 15 de maio. Para 
jovens e adultos que não concluíram 
o Ensino Fundamental II– da 5ª a 8ª 
série - esta é a oportunidade de voltar 
à sala de aula e completar, ou começar 
o Ensino Fundamental II.
 Os interessados devem pro-
curar a Secretaria de Educação, loca-
lizada na Rua 3 nº 295, Centro, para 
efetuar sua inscrição. 

Abertas inscrições do Tele-
curso para o Ensino 

Fundamental II
 De acordo com o secretário 
de Educação, Tiago Alves de Souza, 
não há limite de vagas. “Independen-
temente do número de inscrições, 
poderemos atender a todos os inte-
ressados”, afirma.
 O secretário lembra que um 
dos objetivos do Telecurso é garantir 
a formação e certificação destes jovens 
e adultos, capacitando-os e qualifi-
cando-os para atender um mercado 
de trabalho cada vez mais exigente e 
competitivo. Mais informações pelo 
telefone 3537.1335.

 O “Projeto Cinema de Rua” 
traz os filmes O Lorax no bairro Vi-
gorelli e Rio no Parque Jequitibás
Acontece nos dias 10 e 11 de maio 
mais um “Projeto Cinema na Rua” 
em Santa Gertrudes. Dessa vez as 
exibições dos filmes acontecem nos 
bairros Vigorelli e Parque Jequitibás.
 Na sexta-feira (10), a partir 
das 19h30 será exibido o filme O 
Lorax – em busca da Trúfula Perdida 
na quadra da Vigorelli que fica na Rua 
Zero, sem número, entre as ruas 6 e 7, 
próximo ao reservatório de água.
No sábado (11), é a vez do filme Rio, 
a partir das 19h30 toda a população 
está convidada a assistir ao longa-
metragem que será exibido na escola 
Prefeito Antonio Filier, que fica na 
Rua Sebastião Dinardi, 716, Parque 
Jequitibás. O “Projeto Cinema na 

Cinema de Rua acontece nes-
te final de semana em Santa 

Gertrudes

Rua” exibe filmes uma vez ao mês em 
áreas abertas e em diferentes bairros, 
para que toda a população possa pres-
tigiar e comparecer. O Projeto é uma 
iniciativa da Secretaria Municipal da 
Cultura em parceria com a empresa 



Painel Imobiliário
“Zaros Imóveis”

CASA / vendA
Jardim eldorado:2quartos, sala, cozinha,banheiro e garagem.
vila nova Brasilia:Chácara com 2.900m²
CháCArA / vendA
Chácara no núcleo de Cascalho com área de terreno de 4.930m² contendo 
construções.
VENDA/LOTE
área de 200m² (8x25), sito ao Jardim São Francisco
BARRACÃO/VENDA
-Jd. Planalto:barracão pavimento térreo com imóvel residencial no  pavimento 
superior.
LOCAÇÃO
-Centro:2 dormitórios, sala, cozinha, banheiro, lavanderia, quintal e garagem
-Centro: apartamento residencial e/ou comercial com 2 dormitórios, sala, 
cozinha, banheiro, lavanderia e sacada.
Jardim São Francisco: 3 dormitórios, sala, banheiro, cozinha, lavenderia e 
garagem- NOVO
terreno / vendA
R. José Moreira - Centro
Centro
Lote com área 740m2  mais imóvel (próximo a rodoviária).
LoCAÇÂo
Centro - Galeria com salas comerciais.
Centro: apartamento residencial 3 dor-
mitórios (1 suite com closet e armários 
embutidos), sala, cozinha, banheiro social, 
lavanderia e 2 vagas na garagem.
VENDA/COMERCIAL
áreas industriais as margens da Ro-
dovia Washington Luiz entre os Kms 
158/159 sentido capital-interior:4 
áreas de 12.000 m²,1 de 11.300, 1 de 
8.300 e 1 de 7.600, todas com matri-

cula individual.

A garantia do seu aluguel
Rua Santos Dumont, 310, centro, Cordeirópolis/SP

Fone: (19) 3546-1692
E-mail:contato@imobiliariazaros.com.br
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Avenida Presidente Vargas, 608, 
Cordeirópolis/SP 

Tel: (19) 3546-1450/3546-6181 

HAMILTON  IMÓVEIS
CRECI N° 42.082 

 eStAMoS CAdAStrAndo IMÓveIS PArA LoCAÇÃo, vendA e PerMUtA. FAÇA-noS 
UMA vISItA PArA CoMPrA,  vendA, LoCAÇÃo, AdMInIStrAÇÃo, AvALIAÇÕeS,  AverBA-
ÇÕeS, e reGULArIZAÇÃo de doCUMentoS.

www.hamiltonimoveis.xpg.com.br
hamiltonimoveis@hotmail.com.br

L o C A Ç Ã o
terreno
(01) Centro – com 810,00m2., 
ótima localização. Rua José Moreira. 
SALÃo CoMerCIAL
(02) vILA Boteon – com 250 
m2. de área, piso frio, com 2 wc, 
com acesso para caminhões. Rua 
João Boteon.
BArrACÃo IndUStrIAL
(03) BAIrro do CASCALho  
- com +/- 800,00m2., com 2 wc.. 
Esquina rua Octavio Franchini.
(04) BAIrro do CASCALho  
- com +/- 370,00m2., com 2 wc.. 
Esquina  rua Octavio Franchini.
CASA reSIdenCIAL
(05) vILA BArBoSA  -  sobre salão 
comercial, com sala, dois dormi-
tórios, copa, cozinha, wc., cozinha 
e área de serviços. Rua Manoel 
Beraldo.
(06)  JArdIM ProGreSSo – ga-

ragem, sala, cozinha, hall, wc., dois 
dormitórios, área de serviços; Rua 
José Fagundes.
v e n d A
CASA
(07) JArdIM ProGreSSo -  oca-
sião. Rua Paulo Spolador  
(08)Jd.CordeIro–com 5 casas, 
alugadas. R Ulisses Gardezani.
eStABeLeCIMento CoMer-
CIAL CoM CASA
(09)   JArdIM PLAnALto –    oca-
sião - galpões comerciais e casa, con-
tendo o terreno área de 1.001,00m2. 
e área construída de 1.291,30m2. 
Rua Geraldo Pinto.
(10)Jd. CordeIro - prédio tendo 
na frente salão comercial, wc., e nos 
fundos, sala, cozinha, dormitório, 
wc., e área de serviços.  
R: José Killer.
terreno
(11 JArdIM SÃo FrAnCISCo 

-  ocasião. Área comercial – frente 
para Avenida Aristeu Marcicano. 
(12 Centro –  com área de 
810,00m2., Rua José Moreira. 
GLeBA rUrAL
(13 BAIrro do CASCALho 
– com área de 30.000m2. Fácil 
acesso por estrada municipal, a 
800 metros da Rodovia SP 316, 
com escritura. 
(14 BAIrro do CASCALho 
– com área de 4.000,00m2., mura-
da,  com portões metálicos, plana, 
com água e energia, fácil acesso. 
Próximo ao Cemitério Municipal. 

(*) OS IMÓVEIS AQUI ANUN-
CIADOS ESTÃO SUJEITOS A 
ALTERAÇÃO DE VALORES 
E CANCELAMENTO, SEM 
PRÉVIO AVISO. CONSULTE 
PREÇOS EM NOSSO ESCRI-
TÓRIO.

 Jornal Expresso 
(19)3546-5042

contato@expressoregional.net
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